



Comunicado de prensa
Madrid, 4 de octubre de 2022

Orange patrocina el Gijón Open ATP 250 de la mano de la Real Federación Española de Tenis



Orange será uno de los patrocinadores oficiales del [Gijón Open ATP 250](#) organizado por la Real Federación Española de Tenis, que tendrá lugar del 08 al 16 de octubre en el Palacio de Deportes La Guía. De esta forma, Orange y la Real Federación Española de Tenis (RFET) refuerzan la colaboración que empezaron en 2021.

Se trata de la primera vez, en sus 112 años de historia, que la RFET dispone de un torneo del ATP Tour. La finalidad será la de ayudar a nuestros jugadores a que cumplan su sueño de ser tenistas profesionales, que es la principal función de nuestra institución.

La RFET culmina con este torneo ATP 250 propio un trabajo de seis años. El Gijón Open, patrocinado por Orange, supone el vértice de la pirámide de torneos organizados por la institución y que se puede calificar como la mejor del mundo. Desde los torneos ITF Junior y Tennis Europe, pasando por los ITF y los ITF WTT (femeninos) y llegando a esta edición del ATP Gijón Open, la RFET ha construido una red competitiva que permite a nuestros jugadores alcanzar la profesionalidad sin salir de España.

En el marco de este patrocinio, **Orange** contará con un espacio en el torneo, donde los **asistentes tendrán la oportunidad de participar en grandes sorteos** y podrán llevarse múltiples regalos.